

# Un verano caliente

El verano del 2006 ha empezado muy movido en todos los aspectos. Desde el punto de vista político, es de sobras conocido que los molletenses que acudieron a votar lo hicieron a favor del nuevo Estatut aunque, a fuerza de ser sincero, no hubiese estado de más una implicación mayor de la ciudadanía. El anuncio de las elecciones autonómicas vuelve a convertir a una molletense, Montserrat Tura, en un primer plano de la política catalana. No es que José Montilla sea un mal candidato sino que pensamos que Montserrat Tura es mucho más capacitada que Montilla. Empezando por la formación académica—Montilla tiene estudios de bachillerato mientras que Tura tiene una licenciatura superior y por el nivel de gestión, sólo hace falta ir a Cornellà y pasear por Mollet para comprobar cuál de las ciudades ha gobernado uno y otro. Sin hablar del trabajo

que hizo Montserrat Tura en el Hospital de Palamós durante su estancia antes de llegar a la alcaldía de su ciudad. Pero evidentemente, el candidato de los socialistas catalanes está elegido y es de esperar que Tura ocupe uno de los primeros lugares de la lista socialista. Las elecciones autonómicas serán el prelude de unas municipales donde las formaciones políticas molletenses echarán toda la carne en el asador. Y es que se presentan con muchos interrogantes a diez meses vistas. En primer lugar, el incremento en el número de concejales—de 21 a 25 servirá para comprobar como queda la correlación de fuerzas. La atomización, de nuevo, de las formaciones a la izquierda, después de romper ERC a

l'Entesa, servirá para comprobar qué fuerza tiene cada partido. Asimismo, Monràs será la primera ocasión que encabeza la lista de los socialistas después de la marcha de Tura al gobierno autonómico. En cambio, CiU tendrá que comprobar la rentabilidad electoral después de su estancia en el gobierno local y en un clima general mejor que el del 2003 mientras que en las filas del PP vivirán sus primeras elecciones desde el 95 sin estar en el poder en el gobierno central aunque conscientes que Mollet es una de las plazas que el PP se toma como ejemplo de implantación y presencia. Hasta entonces, a disfrutar de los actos de este verano que ha empezado con unas elevadas temperaturas. ■

## son noticia

### ■ Reciclaje

Las cifras que se han dado a conocer sobre la recogida selectiva de basura se puede estimar de positiva, aunque muy mejorable. La forma de reciclar desde los domicilios por parte de los ciudadanos es clave para que la factura municipal, que pagamos entre todos, pueda reducirse al tiempo que mantenemos una ciudad con un medio ambiente sostenible. ■

### ■ Estiu Festiu

El caluroso mes de julio tiene un programa de actividades que servirá para aligerar psicológicamente las altas temperaturas que estamos sufriendo. Son más de sesenta actos los organizados por las concejalías de cultura, juventud y deportes, y dirigidos para ciudadanos de todas las edades. Esta programación sirve para rellenar un mes vacacional para muchos. ■

### ■ Sant Fost

Comienza un periodo de celebración de Fiestas Mayores de verano. En la comarca, el primero en celebrar esta Festa Major es Sant Fost, con una programación que cuenta con alguna curiosa novedad como es el espectáculo de proyecciones audiovisuales sobre pantallas de agua. Durante cuatro días, del 27 al 30 de julio, Sant Fost se convertirá en la capital comarcal de la fiesta. ■